

FALTA  
PAGINA

FALTA  
PAGINA

Información política

CONSEJO EN PALACIO

El Sr. Canalejas no recibió ayer a los periodistas, enviando por teléfono orden a uno de sus secretarios para que dijese a los reporteros que el Consejo celebrado en Palacio había sido muy breve, careciendo de interés, y que después de él, S. M. firmó la anunciada combinación de gobernadores.

DE ESTADO

En el ministerio de Estado se han recibido despachos del ministro de España en Tánger, en los que dice, entre otras cosas, el marqués de Villanueva que el consúl de Francia en aquella capital recibió noticias de Fez asegurando que el consúl de España en la capital marroquí y los súbditos españoles Sres. Cortes, dentista, doctor Belenguer y D. Hugo Engerer se hallan sanos y salvos en el edificio del Consulado español, que está situado dentro de la zona de la ciudad que protegen las fuerzas francesas.

El presidente del Consejo estuvo ayer tarde en el ministerio con objeto de enterarse de las últimas noticias de los naufragos del "Yatán", telegrafiándose a nuestro representante en Nueva York para que remita, en cuanto pueda, nota detallada de los supervivientes.

LA SUBLAVACION DE FEZ

El Sr. Batroso manifestó esta madrugada, según noticias oficiales, la sublevación ocurrida en Fez se agrava, habiendo tenido que salir para dicho punto tropas de Marrakech; para Marrakech, tropas de Casablanca, y para Casablanca, tropas que hoy embarcan en Marsella.

REUNION DE FERROVIARIOS

Varios empleados de la Compañía del ferrocarril de M. Z. A. han celebrado una reunión para tratar de fundar una Cooperativa de consumo independiente, de la que tiene establecida la Compañía.

LOS REPUBLICANOS

El Sr. Azcárate ha manifestado que la mayoría del partido gubernamental hará obstrucción a todos los proyectos económicos del Gobierno si antes no se deroga la ley de jurisdicciones.

Sociedad Cooperativa EXCELSIOR

Dobles LORRAINE DIETRICH. Los mejores y más económicos. Salas, 5.—Teléfono 3.826.

La escuela sin Dios, ¿eh?

Bajo la protección de M. Combes, hace algún tiempo se instalaba un colegio de niños en el antiguo convento usurpado a las Ursulinas en Pons (Francia), distrito electoral del ex presidente del Consejo. A poco le inauguraron el colegio, una de las alumnas, de quince años de edad, se suicidaba tirándose al río. Aunque los periódicos seculares dejaron de publicar la noticia, Monsieur Combes, por hacer un alarde de anticlericalismo, dispuso que se hiciera un sumario entiero a la desgraciada víctima de la enseñanza sin Dios; y, al efecto, dispuso que asistieran a él todas las niñas de las escuelas vestidas de blanco y coronadas de rosas, y los niños con grandes ramos de flores. Qué triste aplicación de la neutralidad escolar fué aquel entiero pagano y aquellos ramos blancos para honrar a una desgraciada suicida!

DÍA DE RETIRO

El martes 23 tendrá lugar en la capilla de las Hijas de María Inmaculada, para el servicio doméstico (Puencarral, 113), el día de retiro mensual para señoras, bajo la dirección del padre Juan Francisco López, de la Compañía de Jesús.

Aunque el día de retiro debe estar en completo recogimiento, y por tanto, será conveniente que las señoras pasen el día en el Colegio, no obstante, las que por sus obligaciones no les sea posible faltar de sus casas, pueden asistir a la santa misa, meditaciones y pláticas.

Estos actos tendrán lugar a las horas siguientes: Mañana.—A las diez, santa misa; y a las diez y media, meditación. Tarde.—A las cuatro y media, lectura; y a las cinco, meditación.

FIRMA DEL REY

De Guerra.

Nombrando comandante general de Artillería de la primera región al general de brigada D. Ricardo Garrido Badino. Idem comandante general de Artillería de la segunda región, al general de brigada D. José Llinás Brea. Destinando al general de brigada don Francisco Rosales a la Inspección de industrias.

Folleto de EL DEBATE (29)

Nicolás Nickleby

por CARLOS DICKENS

—¿Qué te pasa, amiga Fanny?—le preguntó Matilde. —Nada,—contestó la otra sollozando. —No ha habido aquí ningún peligro, ¿no es verdad, M. Nickleby? —Ninguno absolutamente,—contestó Nicolás.—Pero esto es absurdo,—añadió mirando a Fanny.

—Decide alguna cosa lisonjera,—le dijo Matilde al oído.—¿Queréis que John y yo nos retiremos un momento a la cocina? —Entonces,—añadió miss Price moviendo la cabeza con cierto desdén,—ya sé lo que es esto; es solamente una distracción, M. Nickleby.

—¿Qué queréis decir?—preguntó Nicolás.—Sabed, señorita, que yo no soy capaz de buscar este género de distracciones y mucho menos aquí. En todo caso, yo no puedo comprender...

—Ni yo tampoco,—dijo miss Price,—lo que sí comprendo muy bien, es que los hombres han sido siempre, son y serán valediosos. —Valediosos!—exclamó Nicolás con asombro. —¡Volarlos!

—¿Volarlos? —¡Volarlos!

—¿Volarlos? —¡Volarlos!

—¿Volarlos? —¡Volarlos!

ESPAÑA AL DÍA

DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO

Una desgracia.

AVILA 18. 16.30.

Comunican de La Adoada que ayer, a media tarde, fué encontrado por un muchacho el cadáver de un hombre sobre una seguera, en el sitio denominado La Solana.

El muchacho dió voces de auxilio, a las que acudieron varios trabajadores, que pudieron identificar el cadáver.

Era el de un vecino muy estimado de todos y de edad ya avanzada, llamado Claro Sotelo. Créese que cayó al tratar de atravesar la seguera, y que, falta de fuerzas, no pudo levantarse, pereciendo ahogado.

La desgracia produjo aquí mucho sentimiento.

Secretario parricida.

VALENCIA 18. 20.70.

En Puebla de San Miguel mató el secretario del Ayuntamiento a un hijo suyo, de seis años, hirió a su esposa y se suicidó, cortándose de una cuchillada la garganta.

El "Uranía".

FERROL 18. 20.15.

El vapor Urania ha salido del dique, zarpando con rumbo a Coruña, para proseguir sus trabajos hidrográficos.

Los periódicos publican listas de las señoras que contribuyeron para la adquisición de la bandera de combate del acorazado España.

Movimiento de buques.

CORUÑA 18. 23.15.

Con rumbo a la América del Sur ha zarpado el trasatlántico alemán Armenia, conduciendo a mil y pico de pasajeros.

—Procedente del Ferrol, ha fundeado en este puerto el buque de guerra Urania.

A bordo, la Comisión hidrográfica continúa practicando estudios de la bahía.

Azucareros en huelga.

ZARAGOZA 18. 23.

De la Azucarera de Epila se han declarado en huelga 150 obreros, por no haber contestado los patronos a las bases propuestas por los obreros, en las cuales pretenden el reconocimiento de la Sociedad.

Hasta ahora, el conflicto no presenta graves caracteres.

A pesar de ello, el gobernador ha adoptado precauciones y ha transmitido órdenes a la Benemérita de dicho punto.

El alcalde de Epila interviene en el conflicto para solucionarlo.

Se reciben en los periódicos cartas de los pueblos de la provincia comunicando desoladoras noticias relativas a la constante sequía por que atraviesan, amenazando destruir la cosecha, llevando la miseria a los hogares.

Un auto ardiendo.

CORUÑA 19. 1.55.

A la una y media de la madrugada se incendió en la calle de Riego un automóvil propiedad del Garage Moderno.

El incendio se produjo por haber explotado el motor.

El chófer se salvó milagrosamente. Un guardia echó al motor la capa por encima, evitando se propagara el fuego.

Fallecimiento.

CORUÑA 18. 21.

Ha fallecido en el Hospital, víctima de las quemaduras que sufrió a bordo del vapor pesquero Nueva York, el mendigo Enrique Tolm. La Comandancia de Marina instruye diligencias.

Un milín.

CÁDIZ 18. 21.

Los obreros huelguistas celebraron el anunciado mitin, en el cual reñó completo orden. Acordaron persistir en la huelga mientras los patronos admitan a esquirols.

Fueron rechazadas las conclusiones que se presentaron para la solución del conflicto.

TRANSVAAL

Un castigo de cien años

DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO

KAPOWN (Transvaal) 18.

El regimiento de lanceros núm. 12, de guarnición en aquella plaza, va a terminar en breve un castigo de cien años que le fué impuesto en el año 1872, tomando parte en España, con el duque de Wellington, en la guerra de la Independencia.

Por varios atropellos cometidos al término de un combate fué condenado por Wellington dicho regimiento a tocar en determinadas horas de la noche su charanga el himno nacional inglés y el español.

Así lo ha venido haciendo durante cien años.

—¿Qué os parece, M. Nickleby?—le preguntó intencionalmente Matilde. —Muy bien,—contestó Nicolás. Y al mismo tiempo, sin pensar en la ofensa imperdonable que hacía a miss Fanny, tomó un puñado de tantos, hechos de las suyas, y miss Squeers sacudía la cabeza con su peinado de pisos y con movimientos de indignación tan pronunciadamente, que estuvo muchas veces en peligro de quedarse despeinada.

—Verdaderamente,—dijo la coqueta,—en mi vida he tenido más fortuna que ahora. Sin duda consiste en vos, M. Nickleby, y así siempre quisiera teneros por partner. —Y yo también,—contestó Nicolás con galantería. —¡Oh, no me llaméis vuestra querida miss!—dijo Matilde sonriendo, porque era guapa y un sí es no es coqueta. Nicolás, por su parte, era un joven de muy bella presencia, y además ella le consideraba prendido en otras redes, razones todas para no sentir la creencia de haber hecho impresión en él.

—No me llaméis vuestra querida miss, porque entonces Fanny me echaría la culpa a mí,—continuó diciendo.—Venid, vamos a jugar una partida. Estas últimas palabras fueron pronunciadas en alta voz, y en el momento de levantarse Matilde para ir cerca del mocetón del Yorkshire.

Nicolás no comprendía una palabra respecto de la antedicha impresión. La única impresión que las dos jóvenes habían hecho en él, podía reducirse a esta simple observación: Fanny es una persona bastante ordinaria y Matilde bastante guapa.

Pero Nicolás ni tuvo tiempo de darse cuenta de esto, porque todo estaba ya dispuesto para la partida de juego. —No somos más que cuatro, Matilde,—dijo Fanny, mirando a Nicolás furtivamente. —¡Y bien!

—¿Que lo mejor sería hacer dos parejas una contra otra, si te parece,

—¿Que os parece, M. Nickleby?—le preguntó intencionalmente Matilde. —Muy bien,—contestó Nicolás. Y al mismo tiempo, sin pensar en la ofensa imperdonable que hacía a miss Fanny, tomó un puñado de tantos, hechos de las suyas, y miss Squeers sacudía la cabeza con su peinado de pisos y con movimientos de indignación tan pronunciadamente, que estuvo muchas veces en peligro de quedarse despeinada.

—Verdaderamente,—dijo la coqueta,—en mi vida he tenido más fortuna que ahora. Sin duda consiste en vos, M. Nickleby, y así siempre quisiera teneros por partner. —Y yo también,—contestó Nicolás con galantería. —¡Oh, no me llaméis vuestra querida miss!—dijo Matilde sonriendo, porque era guapa y un sí es no es coqueta. Nicolás, por su parte, era un joven de muy bella presencia, y además ella le consideraba prendido en otras redes, razones todas para no sentir la creencia de haber hecho impresión en él.

—No me llaméis vuestra querida miss, porque entonces Fanny me echaría la culpa a mí,—continuó diciendo.—Venid, vamos a jugar una partida. Estas últimas palabras fueron pronunciadas en alta voz, y en el momento de levantarse Matilde para ir cerca del mocetón de Yorkshire.

Nicolás no comprendía una palabra respecto de la antedicha impresión. La única impresión que las dos jóvenes habían hecho en él, podía reducirse a esta simple observación: Fanny es una persona bastante ordinaria y Matilde bastante guapa. Pero Nicolás ni tuvo tiempo de darse cuenta de esto, porque todo estaba ya dispuesto para la partida de juego. —No somos más que cuatro Matilde,—

DE TODAS PARTES

DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO

Clemenceau, enfermo.

PARIS 18. 10.15.

Anuncia Le Matin que el ex presidente M. Clemenceau debió ser sometido en breve a una delicada operación quirúrgica.

En la Bolsa de París.

PARIS 18. 18.

En la Bolsa han circulado esta tarde rumores de haber sido asesinado en Fez, durante los disturbios ocurridos ayer, el consúl de Alemania en aquella ciudad. La noticia causó gran sensación, pero no influyó mucho en la baja de los valores.

En el Reichstag.

BERLÍN 18. 17.20.

En el Reichstag se discutió el lunes el proyecto de ley militar y naval.

Obra cementada.

LONDRES 18. 19.

Las Memorias de M. de St. Léon se han publicado ayer; están siendo comentadísima.

Huelga.

IRKUTSK 18.

Es muy grave la situación en toda la cuenca minera del Lena, cuyos obreros están en huelga hasta por un mes.

La gendarmería ha tenido que hacer uso de las armas, matando a 107 obreros e hiriendo a 80.

El gobernador de Angola.

LISBOA 18.

El Senado ha aprobado, por 39 votos contra 0, el nombramiento del Sr. Northon de Méjico para el Gobierno general de la colonia de Angola.

Méjico y los Estados Unidos.

MÉJICO 18.

El Presidente de la república ha contestado a la nota de los Estados Unidos diciéndole que no tiene derecho el Gobierno de Washington a dirigir reconvenciones al de Méjico; que éste no tiene responsabilidad alguna en lo ocurrido; que los jefes de las tropas federales tienen orden de tratar bien a los prisioneros de guerra extranjeros, y, por último, que el jefe de los insurrectos, Orozco, sólo tienen jurisdicción sobre él los Tribunales mejicanos.

LA BANDERA DEL "ESPAÑA"

La bandera de combate del nuevo acorazado España va a ser costeadá por las mujeres españolas. La idea es nobilísima y acertada y merece el general aplauso. A ella han de responder dignamente todas nuestras compatriotas, continuando así una rancia tradición de patriotismo.

Para que todas las clases sociales puedan tomar parte en la ofrenda está acordado no admitir cantidades mayores de una peseta. S. M. la Reina Victoria, a cuya iniciativa se debe el proyecto, ha nombrado a don José Landicho de Urquijo tesorero de las cantidades que por suscripción pública se recuden para el mencionado fin.

En el Banco de España se abrió cuenta corriente a nombre de la dama mencionada para guardar las cantidades que se vayan recaudando.

EL DEBATE se asocia con entusiasmo al proyecto y abre entre sus lectoras la oportuna suscripción. Desde hoy se reciben en este periódico los donativos que nos sean enviados por señoras o señoritas, y diariamente publicaremos la lista de los recibidos.

SUCESOS

Sospechosos detenidos.

Ayer mañana se presentaron en la estación del Mediodía un hombre y una mujer, y después de sacar billetes en el departamento correspondiente, entraron en el andén y subieron a un coche de tercera clase del tren corto de Guadalupe, colocándose con gran cuidado debajo del asiento un bulto que llevaban.

Los agentes de Policía de servicio en dicha estación, Sres. García Martínez y Tavolo, que desde que entró la pareja en la estación venían observándolos, se aproximaron al coche y comenzaron a interrogar a uno y otra, entrando en sospecha ante la indecisión y vaguedad de las respuestas.

Los agentes les ordenaron bajar del coche, con el bulto en la mano los llevaron a la inspección, donde fueron nuevamente interrogados, resultando ser el individuo un licenciado de presídico con tres condenas cumplidas; dos por homicidio, y una por estafa, llamado Francisco Celstino Martínez Comendador, de cincuenta y un años, casado natural de Ciudad Real; y la mujer, Prudencia Avuladona, de cuarenta y cinco años.

El Sultán en peligro.

PARIS 18. 21.

El ministro de Negocios Extranjeros ha recibido varios despachos de M. Regnault con respecto a los hechos ya comunicados, diciendo que el Sultán se encontró aislado en su palacio, protegido sólo por su guardia.

—Parece ser que la sublevación es la consecuencia de un complot, y que cartas han sido enviadas por los revoltosos en este sentido a varias tribus.

La noche ha transcurrido en medio de tranquilidad. Por la mañana se reanudó el tiroteo.

Temores.

PARIS 18. 21.15.

En el ministerio de Negocios Extranjeros se ha recibido un telegrama de M. Regnault diciendo que se teme que algunos instructores franceses y algunos paisanos hayan sido muertos durante la sublevación.

—¿Y bien!

—¿Que lo mejor sería hacer dos parejas una contra otra, si te parece.

—¿Qué os parece, M. Nickleby?—le preguntó intencionalmente Matilde. —Muy bien,—contestó Nicolás. Y al mismo tiempo, sin pensar en la ofensa imperdonable que hacía a miss Fanny, tomó un puñado de tantos, hechos de las suyas, y miss Squeers sacudía la cabeza con su peinado de pisos y con movimientos de indignación tan pronunciadamente, que estuvo muchas veces en peligro de quedarse despeinada.

—Verdaderamente,—dijo la coqueta,—en mi vida he tenido más fortuna que ahora. Sin duda consiste en vos, M. Nickleby, y así siempre quisiera teneros por partner. —Y yo también,—contestó Nicolás con galantería. —¡Oh, no me llaméis vuestra querida miss!—dijo Matilde sonriendo, porque era guapa y un sí es no es coqueta. Nicolás, por su parte, era un joven de muy bella presencia, y además ella le consideraba prendido en otras redes, razones todas para no sentir la creencia de haber hecho impresión en él.

—No me llaméis vuestra querida miss, porque entonces Fanny me echaría la culpa a mí,—continuó diciendo.—Venid, vamos a jugar una partida. Estas últimas palabras fueron pronunciadas en alta voz, y en el momento de levantarse Matilde para ir cerca del mocetón de Yorkshire.

Nicolás no comprendía una palabra respecto de la antedicha impresión. La única impresión que las dos jóvenes habían hecho en él, podía reducirse a esta simple observación: Fanny es una persona bastante ordinaria y Matilde bastante guapa. Pero Nicolás ni tuvo tiempo de darse cuenta de esto, porque todo estaba ya dispuesto para la partida de juego. —No somos más que cuatro Matilde,—

—¿Y bien!

—¿Que lo mejor sería hacer dos parejas una contra otra, si te parece,

—¿Que os parece, M. Nickleby?—le preguntó intencionalmente Matilde. —Muy bien,—contestó Nicolás. Y al mismo tiempo, sin pensar en la ofensa imperdonable que hacía a miss Fanny, tomó un puñado de tantos, hechos de las suyas, y miss Squeers sacudía la cabeza con su peinado de pisos y con movimientos de indignación tan pronunciadamente, que estuvo muchas veces en peligro de quedarse despeinada.

—Verdaderamente,—dijo la coqueta,—en mi vida he tenido más fortuna que ahora. Sin duda consiste en vos, M. Nickleby, y así siempre quisiera teneros por partner. —Y yo también,—contestó Nicolás con galantería. —¡Oh, no me llaméis vuestra querida miss!—dijo Matilde sonriendo, porque era guapa y un sí es no es coqueta. Nicolás, por su parte, era un joven de muy bella presencia, y además ella le consideraba prendido en otras redes, razones todas para no sentir la creencia de haber hecho impresión en él.

—No me llaméis vuestra querida miss, porque entonces Fanny me echaría la culpa a mí,—continuó diciendo.—Venid, vamos a jugar una partida. Estas últimas palabras fueron pronunciadas en alta voz, y en el momento de levantarse Matilde para ir cerca del mocetón de Yorkshire.

Nicolás no comprendía una palabra respecto de la antedicha impresión. La única impresión que las dos jóvenes habían hecho en él, podía reducirse a esta simple observación: Fanny es una persona bastante ordinaria y Matilde bastante guapa. Pero Nicolás ni tuvo tiempo de darse cuenta de esto, porque todo estaba ya dispuesto para la partida de juego. —No somos más que cuatro Matilde,—

Una herida de 4 kilos.

En la calle de Santa Brígida riñeron anoche los panaderos Ramón Merena y Juan Iglesias contra Mariano Alvarez, a quien propinaron una soberana paliza, dejándole el cuerpo como un blo de masa lina.

Ramón no contentó, sin duda, con los cardenales que le propinaron al infeliz Mariano, le arrojó una pesa de 4 kilos en la cabeza, produciéndole una herida que fué calificada de grave en la Casa de Socorro del Hospicio.

Los agresores fueron detenidos y puestos a disposición del juez de guardia.

EL DIA EN EL AYUNTAMIENTO

LOS TENIENTES DE ALCALDE

El Sr. Ruiz Jiménez ha hecho la siguiente combinación con los tenientes de alcalde: Al Centro, García Molinas; Hospital, Fraile; Leñap, Raboso; Justicia, González y Redondo; Buendía, Chambrí, Cayo; Buenavista, Argente; Congreso, Ortueta, y Palacio, Aragón. La razón de esta combinación obedece al deseo de que los tenientes de alcalde no sean de los distritos por donde fueran elegidos.

Recibió el alcalde la Junta directiva de la Institución Española de Educación física, presidida por el doctor Forne, con objeto de dar una fiesta escolar en la Chopera en el mes de Mayo; los comisionados fueron muy atendidos por el Sr. Ruiz Jiménez.

EL ALCALDE, CONDECRADO

Por los varios servicios prestados al Ejército presidiendo la Comisión que entendió en el proyecto del servicio militar obligatorio, le ha sido concedida al señor Ruiz Jiménez la gran cruz del Mérito Militar blanca. Los ministros felicitaron ayer en el Consejo al alcalde por la distinción de que ha sido objeto.

EJEMPLO DIGNO DE IMITARSE

Oraciones, misas y sufragios y no flores coronas en los carros fúnebres.

De entre la inmensa muchedumbre del populoso barrio de Chamberí que desfiló ante el cadáver del ejemplarísimo sacerdote don José Roquero Vera (q. s. g. h.), muchos amigos conocidos y agradecidos suyos han dejado a su muy atribulada familia tarjetas en que se ofrecen oraciones, misas y sufragios (caso los necesitara) por el eterno descanso del nunca bastante llorado finado.

Celebramos de corazón la feliz idea que en España como en Francia va cuandiendo entre los buenos católicos.

Hermosa manera de honrar cristiana y eficazmente a los muertos!—P. J. F.

ÚLTIMA HORA

DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO

¿Española salvada?

NEUVA YORK 19. 0.25.

La Compañía de Navegación Cunard ha recibido un despacho por la telegrafía sin hilos diciendo que la señora de Peñascos se halla a bordo del Carpathia, pero no D. Víctor Peñascos.

Detalles de un bombardeo.

CONSTANTINOPLA 18.

La flota italiana lanzó 180 proyectiles sobre los fuertes de la entrada de los Dardanelos, causando sólo algunos desperfectos en los cuarteles, habiendo resultado un soldado muerto.

Un incendio se declaró a bordo de un buque italiano, al que alcanzó un proyectil lanzado por los turcos.

El bombardeo de los Dardanelos y el de Samos han sido efectuados sin previo aviso.

El Sultán en peligro.

PARIS 18. 21.

El ministro de Negocios Extranjeros ha recibido varios despachos de M. Regnault con respecto a los hechos ya comunicados, diciendo que el Sultán se encontró aislado en su palacio, protegido sólo por su guardia.

—Parece ser que la sublevación es la consecuencia de un complot, y que cartas han sido enviadas por los revoltosos en este sentido a varias tribus.

La noche ha transcurrido en medio de tranquilidad. Por la mañana se reanudó el tiroteo.

Temores.

PARIS 18. 21.15.

En el ministerio de Negocios Extranjeros se ha recibido un telegrama de M. Regnault diciendo que se teme que algunos instructores franceses y algunos paisanos hayan sido muertos durante la sublevación.

—¿Y bien!

—¿Que lo mejor sería hacer dos parejas una contra otra, si te parece.

—¿Qué os parece, M. Nickleby?—le preguntó intencionalmente Matilde. —Muy bien,—contestó Nicolás. Y al mismo tiempo, sin pensar en la ofensa imperdonable que hacía a miss Fanny, tomó un puñado de tantos, hechos de las suyas, y miss Squeers sacudía la cabeza con su peinado de pisos y con movimientos de indignación tan pronunciadamente, que estuvo muchas veces en peligro de quedarse despeinada.

—Verdaderamente,—dijo la coqueta,—en mi vida he tenido más fortuna que ahora. Sin duda consiste en vos, M. Nickleby, y así siempre quisiera teneros por partner. —Y yo también,—contestó Nicolás con galantería. —¡Oh, no me llaméis vuestra querida miss!—dijo Matilde sonriendo, porque era guapa y un sí es no es coqueta. Nicolás, por su parte, era un joven de muy bella presencia, y además ella le consideraba prendido en otras redes, razones todas para no sentir la creencia de haber hecho impresión en él.

—No me llaméis vuestra querida miss, porque entonces Fanny me echaría la culpa a mí,—continuó diciendo.—Venid, vamos a jugar una partida. Estas últimas palabras fueron pronunciadas en alta voz, y en el momento de levantarse Matilde para ir cerca del mocetón de Yorkshire.

Nicolás no comprendía una palabra respecto de la antedicha impresión.

